

sein Jahre zu einer Massenorganisation, die fast zwei Millionen Mitglieder umfaßt.

Nach dem räuberischen Überfall auf das koreanische Volk ging der amerikanische Imperialismus daran, Westdeutschland endgültig in seine aggressiven Kriegspläne einzubeziehen. Auf der New-Yorker Außenministerkonferenz formulierte er das Programm der Wiedergeburt des deutschen Militarismus. Auf der Brüsseler Konferenz der Verteidigungs- und Außenminister der Atlantikpaktstaaten wurde die Aufstellung einer deutschen Armee für den amerikanischen Eroberungskrieg beschlossen. Die westdeutsche Jugend soll nach dem Willen der amerikanischen Finanzherren und ihrer deutschen Handlanger in einem neuen Weltkrieg als Kanonenfutter den amerikanischen Imperialisten geopfert werden.

Diese verbrecherischen Pläne haben die Friedenskräfte aufs höchste alarmiert. In Prag traten die Außenminister der friedliebenden Völker zusammen und erhoben Protest gegen die Remilitarisierung Westdeutschlands, die allen internationalen Abkommen, besonders den Potsdamer Beschlüssen widerspricht.

*Der historische Beschluß der Prager Konferenz* zeigt den Weg, wie die Kriegsgefahr in Europa zu bannen ist und das deutsche Volk seine Einheit wiedererlangen kann. Der Vorschlag zur Bildung eines Gesamtdeutschen Konstituierenden Rates wurde von allen Schichten unseres Volkes befriedigt aufgenommen. Der Brief des Ministerpräsidenten der Deutschen Demokratischen Republik, Genossen Otto Grotewohl, an Bundeskanzler Dr. Adenauer hat vor dem ganzen deutschen Volk bewiesen, daß wir ehrlich bereit sind, in der Grundfrage der Nation, der Wiedervereinigung Deutschlands, alles zur Verständigung zu tun. Die große Zustimmungsbewegung unter der gesamten deutschen Bevölkerung zeigt, daß wir damit dem tiefsten Verlangen des deutschen Volkes entsprechen und der Gedanke der Nationalen Front des demokratischen Deutschland immer breitere Massen erfaßt.

Das Jahr 1950 brachte uns auch große Erfolge in der *Festigung der Deutschen Demokratischen Republik*, als der Basis des deutschen Volkes im Kampfe um Frieden und demokratische Einheit. Die Oktoberwahlen zeigten die innere Festigkeit unserer antifaschistisch-demokratischen Ordnung. Die Wachsamkeit der demokratischen Staatsorgane und der werktätigen Bevölkerung ermöglichte es, einige gefährliche Sabotagenester zu beseitigen und das Volksgut zu bewahren. Den größten Erfolg errangen die Werktätigen im Aufbau unserer Frie-